



Wer sich schon einmal eine neue Küche gekauft hat, der weiß, wie schwierig das sein kann. Denn man braucht auf jeden Fall eine gehörige Portion Vorstellungskraft, wenn es darum geht, ob das Ganze überhaupt zu meinem Haus oder meiner Wohnung passt und dann auch noch praktisch ist. Doch es geht auch ganz anders. Auf der Heim+Handwerk in München, zeigt beispielsweise noch bis zum 30. November ein Küchenhersteller eine ganz neue Lösung. Bei ihm geht es um die Küchenplanung im 3D-Kino.

Leadin

Wer sich schon einmal eine neue Küche gekauft hat, der weiß, wie schwierig das sein kann. Denn man braucht auf jeden Fall eine gehörige Portion Vorstellungskraft, wenn es darum geht, ob das Ganze überhaupt zu meinem Haus oder meiner Wohnung passt und dann auch noch praktisch ist. Doch es geht auch ganz anders. Auf der Heim+Handwerk in München, zeigt beispielsweise noch bis zum 30. November ein Küchenhersteller eine ganz neue Lösung. Bei ihm geht es um die Küchenplanung im 3D-Kino. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat ihn auf seinem Stand besucht.